

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNG KARANG
PROGRAM STUDI D-III KEBIDANAN METRO

Laporan tugas akhir

Rachma Syakinah : 1915471099

Asuhan Kebidanan Pada Anak Dengan Sosialisasi dan Kemandirian Meragukan di
Tk PKK II Metro Utara Tahun 2022

xiv + 62 halaman + 6 tabel + 3 gambar + 10 lampiran

RINGKASAN

Asuhan Kebidanan pada Anak dengan sosialisasi dan kemandirian Meragukan di TK PKK II Karang Rejo terdapat 16% dari 11 anak dari kpspk nilai 7 seharusnya 10, anak yang mengalami perkembangan meragukan salah satunya An. A, diagnosa An. A Usia 65 bulan dengan perkembangan sosialisasi dan kemandirian meragukan. Riwayat kesehatan anak saat ini anak dalam keadaan sehat tetapi anak belum dapat mengancingkan baju secara mandiri karna kurangnya pola asuh dari orang tua anak rencana asuhan yang di beri yaitu dengan memberikan stimulasi role play atau bermain peran mengajarkan anak cara mengancingkan baju dengan benar dengan peran sebagai orang tua dan anak dan mengajarkan ibu cara menstimulasi perkembangan sosialisasi dan kemandirian.

Pelaksanaan asuhan kebidanan pada An. A sesuai dengan perencanaan yang di buat di lakukan pada tanggal 27 Mei – 10 Juni 2022, kunjungan pertama di lakukan tanggal 27 Mei 2022, penulis melakukan pemeriksaan pertumbuhan, melakukan pemeriksaan formulir KPSP 60 bulan dan mengajarkan ibu cara menstimulasi perkembangan sosialisasi dan kemandirian anak. Pada kunjungan kedua pada tanggal 28 Mei 2022 penulis mengajarkan anak mempertemukan kancing dan bolongan kancing baju dengan metode *Roleplay* serta mengajurkan ibu untuk stimulasi anaknya setiap saat. Pada kunjungan ketiga pada tanggal 31 Mei 2022 penulis mengajarkan anak cara melepaskan kancing baju dengan benar dengan metode *Roleplay*. Pada kunjungan keempat pada tanggal 3 Juni 2022 anak sudah mulai bisa melepaskan dan memamasang kancing baju sendiri dengan metode *Roleplay*. Pada kunjungan kelima 10 Juni 2022 anak sudah dapat memasang dan melepaskan kancing baju sendiri dengan benar.

Evaluasi asuhan kebidanan yang telah di lakukan selama 14 hari, didapatkan hasil, perkembangan sosialisasi dan kemandirian terjadi perubahan perkembangan padaa kunjungan awal di dapatkan hasil pemeriksaan KPSP dengan Form 60 bulandengan skor tidak 3, menjadi 0 yaitu anak sudah bisa mengancingkan baju dengan benar.

Simpulan yang di peroleh dari asuhan kebidanan yang telah di lakukan asuhan kebidanan ini sangat bermanfaat untuk mengatasi sosialisasi dan kemandirian meragukan pada anak sehingga penulis menyarankan orang tua terutama ibu untuk lebih sering menstimulasi anaknya di rumah.

Kata kunci : *Roleplay*, Sosialisasi, dan kemandirian

Daftar bacaan : 15 (2013-2019)